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Le reportage journalistique et les nouvelles technologies de ’information et de la communication:
Etude de cas du journal Le Monde (2008-2011)

Résumé

Cette étude porte sur l’'impact des nouvelles technologies de l'information et de la communication sur
le reportage journalistique, et son effet sur la couverture des grands événements tels que les guéres et
les conflits qui ne cessent de s’accroitre. Bien qu’une catégorie de chercheurs considére que les
pratiques journalistiques de ce genre n’évoluent pas, ['apparition de nouvelles formes de contenu et
de nouvelles appellations nous amenent a reconsidérer les définitions apportées a ce genre
journalistique.

Mots-clés: Reportage écrit, nouvelles technologies de l'information et de la communication, Le
Monde, écriture journalistique.

The Journalist report in the age of modern technology of media and communication
Case study on the French newspaper "'Le Monde'' (2011-2008)

Abstract

The study focusses on the waste and the effects of information and communication technology
on the press report. This type which has consistently its importance is growing in
international newspapers in covering conflicts, wars and major political events. This makes
the argument that press type expressive news do not progress. As researchers in the field we
try to research, and reconsider the definitions of this journalistic report.

Key words: Journalist report, modern technology for the media and communication, the newspaper
“Le Monde”, journalist writing.
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